



Amopa - concours d'éloquence

publié le 15/04/2024

Mardi 9 avril matin, 10 élèves de 303 , 306 et 405 ont fait leur grand oral devant le jury de l'Amopa. Ce concours d'éloquence leur a permis de défendre les valeurs citoyennes sur l'engagement. Bravo à tous pour leur participation.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.